



*Pro fränkische Initiative in „Südthüringen“*

Henneberg-Itzgrund-Franken e.V. | Sonneberger Str. 244 | 96528 Frankenblick

Mitglied des Deutschen Bundestags

Ansprechpartner: Martin Truckenbrodt  
Vorstand

Telefon: 036766 84790

E-Mail: mt@henneberg-itzgrund-franken.eu

Datum: 12. Juni 2016

## **Fränkische Geschichte und Identität des heutigen Südthüringen**

Sehr geehrte(r) Frau/Herr ... ,

im Anhang finden Sie ein Rundschreiben unseres Vereins vom 8. Juni 2016 an einen recht großen Verteiler. Am aktuellen Beispiel der Ernestinerausstellung kritisieren wir die im Freistaat Thüringen gängige Praxis bezüglich des Umgangs mit der Geschichte und der Identität unserer Region. Wir verweisen auf unseren Offenen Brief vom September 2015 für dessen Bearbeitung wir der Thüringer Landesregierung eine Frist bis Ende August 2016 gesetzt haben. Weiterhin sprechen wir bzgl. des Heimat- und Sachkunde- und des Geschichtsunterrichts und der kulturhistorischen Forschung verschiedene Themen im gesamtfränkischen Kontext an.

Wir möchten Sie als Mitglied des Deutschen Bundestages für den fränkischen Teil des Freistaats Thüringen hiermit dazu auffordern unser Anliegen im Rahmen Ihrer Möglichkeiten zu unterstützen. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie bei den betreffenden Bundes- und Länderministerien diesbezüglich nachhaken und innerhalb der Landesgruppen Ihrer Partei für unser Kernanliegen - der Anerkennung des heutigen Südthüringen als fränkischer Teil des Freistaats Thüringen - werben könnten.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

### **Anlagen**

Offener Brief vom 24. September 2015

Rundschreiben vom 8. Juni 2016

### **Verteiler**

Iris Gleicke, Mark Hauptmann, Christian Hirte, Carola Stauche